
4 Pièces

209 m²

Réf. 84481896

1 570 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Plongez  dans  le  luxe  et  l'élégance  de  cet  appartement  exceptionnel,

niché  au  sein  d'un  ancien  palace  au  cœur  de  Cimiez.  Cette  propriété

unique offre une vue panoramique sur la mer et la ville et un cadre de

vie  incomparable  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prestigieux  de

Nice.Vous  serez  immédiatement  séduit  par  une  entrée  majestueuse,

accueillant  chaleureusement  les  résidents  et  leurs  invités.Vous

découvrirez ensuite son spacieux séjour lumineux, offrant un espace de

détente  idéal  pour  se  retrouver  en  famille  ou  entre  amis,  sa  cuisine

entièrement équipée et indépendante, ses deux chambres ...

Immerse yourself in the luxury and elegance of this exceptional apartment, nestled

in a former palace in the heart of Cimiez. This unique property offers panoramic sea

and  city  views  and  an  incomparable  living  environment  in  one  of  Nice's  most

prestigious districts.You'll be immediately seduced by the majestic entrance, warmly

welcoming residents and their guests.Then you'll discover its spacious, bright living

room, offering an ideal  space for relaxing with family or friends, its fully equipped,

independent kitchen, its two elegant bedrooms, including a master suite, each with

its own ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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